

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión**Cronica**

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes**Vida y Ocio**

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas**Tecnología**

[SUPLEMENTOS]

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]



■ Cantabria / REGIÓN

VALDEOLEA

Un museo del ferrocarril

Las obras ya han terminado y se inaugurará en unos días

J. L. S./MATAPORQUERA

Las obras de rehabilitación del edificio-vivienda de FEVE para transformarlo en un museo del ferrocarril ya han terminado. El proyecto nació hace un año con el objetivo de aglutinar el legado cultural y apoyar la conservación y restauración del patrimonio histórico-artístico de Valdeolea y de la comarca campurriana se ha hecho realidad.

Aunque se sabe que la inauguración se celebrará este mes de noviembre, se desconoce la fecha exacta, pues según el alcalde de Valdeolea, Ángel Calderón, se está a la espera de conocer la agenda del presidente de FEVE, Dimas Sañudo Aja, quien estará presente en el acto .

Dentro de los planes de dinamización turística del municipio, Calderón y su equipo han trabajado en este proyecto para impulsar la cultura ferroviaria de la zona. Para el regidor municipal, «la simple conservación del acervo museístico podría justificar sin más la existencia de este espacio, pero vamos más allá porque nos comprometemos a que cumpla una función educativa y testimonial para las generaciones venideras».

Parte de la historia

«La carencia de un museo de este género en la región ha propiciado la pérdida, el expolio o destrucción de numerosas piezas de valor representativas de nuestra historia y tradición. Para su recuperación y observación hemos contado con el apoyo financiero del Plan de Dinamización Turística Campoo-Los Valles, el Ayuntamiento y el Leader País Románico, además, del apoyo humano y técnico de la Asociación Amigos del Ferrocarril que preside Violeta Postigo Martínez», explica Calderón.

En el mes de septiembre del pasado año, el presidente de FEVE, Dimas Sañudo Aja; su director general, Manuel Acero Valbuena; el alcalde de Valdeolea, y la presidenta de la Asociación de Amigos del Ferrocarril firmaron el acuerdo de cesión para la ocupación del edificios y de los terrenos anexos a la estación, así como la urbanización de los mismos con el fin de destinarlo al futuro museo del ferrocarril de Cantabria.

Por esta autorización, que tiene carácter temporal, por diez años, la empresa de transportes cede gran parte de los terrenos que constituyen la superficie del edificio de viajeros, una de las dos naves de las cocheras y los terrenos ubicados entre la antigua vía de acceso a la nave en cesión y el muro de cierre del recinto de la estación de Mataporquera.



RESPONSABLES. El alcalde de Mataporquera junto a miembros de la asociación Amigos del Ferrocarril. / J. L. S.

[Imprimir](#) [Enviar](#)

BUSCAR

EI DIARIO MONTAÑÉS



AMC
ASOCIACIÓN
PARA LA INVESTIGACIÓN
DE MEDIOS
DE COMUNICACIÓN

2 PDA'S i-paq
(agendas electrónicas)

Enlaces Patrocinados

[SoloFincas.com](http://www.solofincas.com)

Fincas rusticas, terrenos y chalets Spain rural properties, villas .
www.solofincas.com

[Naves Industriales](http://www.servanoia.com)

Alquiler y Venta Naves industriales cataluña .
www.servanoia.com

[Gestinmobil](#)

Naves, Solares y edificios industriales. Alquiler y venta. .
www.gestinmobil.com

[Busca Nave Industrial?](#)

El portal inmobiliario de Catalunya gran oferta actualizada a diario. .
www.habitaclia.com

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA